

## En este mundo solo el AMOR crea

### **Sólo los ñrománticos incorregiblesö aman a personas así \* (por el cumpleaños del Presidente Honorario del Comité Civil Internacional de Unidad Intelectual y Espiritual, Intelectual Destacado de España, Dr. Ernesto García)**

Nuestro conocimiento de esta destacada persona se produjo gracias a la editorial "Who is Who" (EE. UU.). en el año 2001, cuando Valery Aleksandrovich Vasiliev y yo enviamos nuestras más sinceras condolencias por la TRAGEDIA del 11 de septiembre en Nueva York en nombre de la dirección de la Sección Azov de la Academia de Ciencias Económicas y Empresariales a personalidades destacadas encontradas por la *editorial Who's Who* y incluido en el *%Quién es Quién en el Mundo+*del año 2001.

Este directorio también contenía nuestras dos biografías como economistas, lo cual fue muy nuevo e inesperado para Europa del Este (!!): Los líderes de las estructuras estatales no supieron cómo reaccionar ante esto y esperaron.

Y en nuestra familia apareció un Manual de los EE.UU gracias a *Olga Vladimirovna Vasilyeva*, quien, al ver que surgían muchos obstáculos artificiales en el trabajo de sus hombres, decidió apoyarlos moralmente. El dinero que había estado recaudando durante varios años (400 dólares estadounidenses era una cantidad grande para Ucrania en ese momento; hoy no es poco) se lo transfirió a *Valery Aleksandrovich*, para que pudiera pagar una copia del Directorio de fama mundial, a través del Banco. Era necesario ver las caras de los colegas de la Universidad, a quienes *Valery Alexandrovich* mostró esta publicación... Los líderes y todos sus allegados lo consideraron como el libro más peligroso y dañino para Europa del Este. Después de leerlo todos se verían obligados a hablar solo inglés y seguir las órdenes del presidente USA. ¿Era una broma?! No, una realidad que en 2020 también es una característica de casi todo el territorio de Europa del Esteö

Y el hecho de que en este directorio del año 2001 aparecieran varios miles de nombres de científicos rusos y varios cientos de ucranianos, se debía a trabajos cualificados en contactos con extranjeros, no a trabajos en el propio país. Y, por supuesto, era recomendable guardar silencio sobre esto y, Dios no lo quiera pero estar orgulloso de este reconocimiento... . era causa de perder su trabajo.

La falta de transparencia en la percepción del mundo era obvia, tradicional y constantemente renovada, basada en una cultura de masas estrictamente controlada y en estructuras y clases militares tendenciosamente educadas (sargentos y oficiales).

Se ha puesto de moda hablar de la recaída de los años treinta, cuando observábamos acciones de absoluto oscurantismo e intentos de mirar a todos y a todo lo que "no es nuestro" a través de una rendija, pero esa mentalidad ha existido en Moscovia desde su fundación. y la crueldad hacia las manifestaciones de filantropía elemental hacia lo %no que no es nuestro+ siempre desbordadas.

El "deshielo de Gorbachov" fue, en efecto, algo incomprensible e inexplicable en Europa del Este. *Mikhail Sergeevich*, por supuesto, merecía el Premio Nobel

de la Paz, dado el odio sordo que le profesaban toda la torpeza de la Marcha y el personal de todas las "estructuras de guardia". Pero la aparición de una personalidad como *Mikhail Sergeevich Gorbachev* todavía hoy inspira cierta esperanza en la era del coronavirus". Quizás todavía haya una oportunidad para la gente del Este...

*Valery Alexandrovich* y yo recorrimos claramente las páginas del Directorio de 2001 letra por letra, comenzando con la "A", enviando nuestro más sentido pésame a todos los que indicaron su dirección de correo electrónico para su publicación en el Directorio.

Hoy podemos decir que nuestro trabajo en ese momento recordaba la investigación sociológica sobre la conformidad de las personalidades incluidas en el Directorio "*Quién es quién en el mundo*" de 2001 con las exigencias de la humanidad sencilla y la compasión. Ya entonces y hoy creemos, que a pesar de la ambigüedad en la percepción de los trastornos mundiales y los cataclismos artificiales, la comunidad mundial profesional pasó la prueba de la moralidad.

El hecho de que esta PRUEBA fracasará: nos dijeron de manera persistente y convincente a todos los graduados "por obediencia" (en Europa del Este saben muy bien de qué contingente de científicos están hablando). Pero cuando Estados Unidos, un Estados Unidos verdaderamente honesto y trabajador, comenzó a enviar no solo cartas de agradecimiento por la compasión, sino también poemas... todo este embotamiento desalmado se quedó en silencio y comenzó a odiar silenciosamente a quienes les mostraban su fracaso moral.

Y continuamos pensando y discutiendo con los colegas que respondieron, las acciones que pudieran reducir la amenaza terrorista en el mundo. Y durante el intercambio de correos electrónicos, de alguna manera surgió una idea simple pero cercana a nosotros, de celebrar un *Congreso Mundial de Unidad Espiritual*. De hecho, el presidente del Consejo Académico del Instituto de Investigaciones Económicas y Socioculturales (el sucesor legal del DESMC de la Academia de Ciencias de Ucrania y del DFC), fue miembro de la delegación ucraniana en el Primer Congreso Mundial de Estudios de Armonía Espirituales en Alma-Ata en 1992, realizando un informe allí, que luego se publicó como pre-impresión en el Instituto de Estudios Económicos y Jurídicos de la Academia Nacional de Ciencias de Ucrania (Director, Académico de la Academia Nacional de Ciencias de Ucrania V.K. Mamutov, Director Adjunto, Académico de la AES de Ucrania, Doctor en Economía V.V. Finagin ) en 1993.

Después de un viaje a los Foros en La Habana en 1997, nació la idea de celebrar en La Habana el *Segundo Congreso Mundial de Armonía Espiritual*, que contó con el apoyo de una conferencia científica y práctica: una reunión del consejo académico de la Sección Azov de la Academia de Ciencias Económicas y Empresariales el 18 de diciembre de 1999 en el pueblo Volodarskoye (anteriormente Nikolskoye, el pueblo del ejército de Azov) cerca de Mariupol.

Pero luego, debido al reconocimiento por parte del Comité de Derechos Humanos de la ONU de Cuba, Yugoslavia, Irak e Irán como estados no democráticos, el Presidente de la Sección Azov de la Academia ENiPD, Académico de la Academia de Ciencias Económicas de Ucrania, Académico de la Academia de Ciencias de Nueva York, Doctor en Comercio, Ph. e.s., investigador principal, en el año 2000, *Valery Aleksandrovich Vasiliev* se vio

obligado a proponer oficialmente la capital de Brasil, la ciudad de Brasilia, como sede del *Segundo Congreso Mundial de Armonía Espiritual*, manteniendo al continente americano como sede de tan importante Foro.

La decisión fue comunicada a varias embajadas en Ucrania, incl. y Estados Unidos. Y así, después de la caída de las Torres Gemelas en Nueva York el 11 de septiembre de 2001, y de nuestra intensa correspondencia con destacados profesionales incluidos en el Directorio *¿Quién es Quién en el Mundo 2001*+, surgió la idea de realizar el Primer Congreso Mundial de Unidad Espiritual en Nueva York. Naturalmente surgió Nueva York. Por supuesto, informamos sobre esto a todos aquellos que respondieron a nuestras más sinceras condolencias y continuaron expresando sus condolencias, ofreciéndose a discutir también esta idea.

Precisamente, el Dr. Ernesto García también recibió tal carta con la idea de realizar un Congreso Mundial (ya llegamos a la letra *G+* en nuestra lista de correo). Su respuesta sincera y detallada nos gustó, al igual que la del Prof. Miroslav Demisa de Serbia. (Propuso a la idea de declamar en el Congreso Mundial "La Gran Innovación").

Teníamos la idea de arreglar de alguna manera esta idea en alguna forma organizativa para que no se "hundiera en el olvido". Habiendo creado ya más de una estructura social, comprendimos que sólo la forma organizativa mantendría la idea expresada y prometedora en la mente de la comunidad mundial durante mucho tiempo. Y después de algunas dudas, propusimos a nuestros colegas extranjeros crear un Comité Internacional de Ciudadanos para la preparación de la Opinión Pública Mundial para el Primer Congreso Mundial de Unidad Espiritual en Nueva York.

Estas horas fueron las más intensas para nosotros: estábamos esperando respuestas. ¿Creerán en nuestra sinceridad o no? ¿Hemos evaluado correctamente, o no, la atmósfera psicológica que prevalece en el mundo? Y lo más importante: ¿los "vigilantes informáticos" de Europa del Este perderán las respuestas de sus colegas del extranjero?

¡¡Un pequeño MILAGRO (!) ocurrió y nos llegaron cartas de destacados profesionales, cuyas breves biografías fueron incluidas en el Directorio *"Quién es Quién en el Mundo" 2001*!! Pero lo más importante es que ¡¡¡todos apoyaron la idea de crear un Comité Ciudadano Internacional para preparar a la Opinión Pública Mundial para el Primer Congreso Mundial de Unidad Espiritual en Nueva York!!!.

Pero ¿hasta qué punto fuimos ingenuos? (!). Han pasado casi dos décadas, y nuestra ingenuidad en 2001 para comprender la complejidad de los procesos en el ámbito internacional continúa provocando una sonrisa en 2020 ... Después de todo, planeamos celebrar este Primer Congreso Mundial en 2002 (!). Nos pareció que era suficiente familiarizar a la comunidad mundial y a los líderes de los países industrializados con la hazaña del *San Patriarcado*, que profesaba las enseñanzas de la ECONOMÍA que afirman la vida y reducen la confrontación, así que en cuestión de semanas se comenzará a discutir nuestra iniciativa, y después de tres o cuatro meses comenzarán los preparativos para el Primer Congreso Mundial de Unidad Espiritual en Nueva York. Sinceramente nos apresuramos a llevar nuestra propuesta de celebrar el Primer Congreso Mundial de Unidad Espiritual en Nueva York a la comunidad científica de Europa, no sólo a través de Internet, sino también tradicionalmente, en conferencias científicas y prácticas.

Para ello, fuimos a Varsovia para la conferencia científica y práctica internacional *"Los Estados de Europa Central y Oriental en las relaciones Este-Oeste"* (19 y 20 de octubre de 2001) y allí informaron sobre la conveniencia de organizar y celebrar este Congreso Mundial, que debería preceder a los Foros, en los que se discutirán programas y acciones específicos que aseguren un desarrollo socioecológico equilibrado de nuestra civilización (en particular, en la República de Sudáfrica en 2002).

Mencionamos que el Congreso Mundial de Armonía Espiritual (Alma-Ata, 1992) tuvo lugar después del Foro de Río de Janeiro, y esto es incorrecto desde un punto de vista metodológico. Es necesario discutir primero las cuestiones de la cosmovisión y luego pasar a los detalles y las herramientas, y no al revés ... Los científicos nos escucharon ... pero, como siempre, no los tomaron en serio ...

Tampoco aceptaron, al igual que nuestra propuesta en 2000, enviada a los EE.UU. a la Academia de Ciencias de Nueva York y al presidente de los EE.UU., George W. Bush, sobre la conveniencia de realizar cálculos para la economía mundial a un nuevo nivel: La metodología del grupo de expertos de las Naciones Unidas bajo la dirección de Vasily Vasilyevich Leontiev, premio Nobel de Economía en 1973 (elaborada en los años 70).

Empezaríamos a hacer este trabajo (incluso en términos de preparación para el Segundo Congreso de Concordia Espiritual, pero en el continente americano) y, tal vez, los rascacielos no caerían+ (así lo dijimos en la conferencia internacional en Varsovia el pasado mes de octubre). 20, 2001). Incluso si tan solo comenzaran a discutir seriamente la necesidad de realizar pronósticos globales utilizando las herramientas correctas para la economía mundial, como el jefe. Departamento de la Academia de Ciencias de Nueva York, el ex Senador Bill Green, quien conoció nuestra iniciativa y nos invitó a una reunión informativa en Nueva York, celebrada el 11 de abril de 2001, (la carta fue recibida en Varsovia durante una pasantía), luego muchos las cosas en el mundo serían diferentes...

Así pensábamos en 2001 y, probablemente, varios dirigentes de Estados Unidos opinaban lo mismo (ésta es la idea que nos surgió tras leer una carta de George W. Bush, escrita y enviada desde la Casa Blanca en mayo de 2001). , y recibida por nosotros en Mariupol recién a finales de 2002).

Siempre hemos comprendido que las ideas, y más aún las organizativas, que apuntan a resolver los problemas del progreso espiritual e intelectual y que tienen una importancia mucho mayor de lo que incluso sus autores imaginan. Por ello, buscaron (para que no fueran olvidados) darle a la organización su preservación la máxima base institucional posible. *Y con este fin, el 12 de noviembre de 2001, se celebró una reunión conjunta del Presidium de la Sección Azov de la Academia de Ciencias Económicas y Empresariales y la Dirección del Instituto de Investigaciones Económicas y Socioculturales (sucesor del DESMC de la Academia de Ciencias de Ucrania y el DFC), en el que se decidió oficialmente crear un Comité Civil Internacional para preparar a la opinión pública mundial para la celebración del Primer Congreso Mundial de Unidad Espiritual en Nueva York.* La base de esta decisión fueron las cartas de destacados profesionales del mundo que aceptaron participar en los trabajos de nuestro Comité. Incluso entonces, el Dr. Ernesto García y yo establecimos un buen entendimiento, y éramos plenamente conscientes de que él, como

ciudadano español, tenía mucha más experiencia trabajando con organizaciones civiles internacionales que nosotros en Ucrania.

Nos presentó las referencias de la organización *Lucis Trust* (Ginebra, Londres, Tokio, Nueva York, etc.; Doc. 14, 685, 686 [www.cic-wsc.org](http://www.cic-wsc.org)), con quien iniciamos una intensa correspondencia. Y recibimos de ella por correo una carpeta entera con sus boletines traducidos al ruso. Esto nos ayudó a evaluar el papel real de las organizaciones no gubernamentales en la ONU y en la creación de un campo de información positivo al promover tal o cual idea organizacional. Y de hecho, ver desde fuera, cómo evaluar nuestra iniciativa, y qué podemos hacer exactamente para implementarla. Por supuesto, nadie dudaba de que nuestro proyecto es absolutamente altruista y no suponía ningún tipo de comercialización. Al contrario, esto requeriría mucho trabajo, que no sólo no tendría ningún estímulo financiero, sino tampoco y muy probablemente, apoyo financiero. En este entendimiento, el Dr. Ernesto García y yo nos solidarizamos completamente.

Pero no nos sorprendió tanto su iniciativa de crear una página electrónica de nuestro Comité Internacional de Ciudadanos para la preparación de la opinión pública mundial para el Primer Congreso Mundial de Unidad Espiritual en Nueva York, sino el costo de mantener esta página en el cantidad de 600 euros al año, que el Dr. Ernesto García con tranquilidad y sin declaraciones espectaculares empezó inmediatamente a implementar.

Sólo diez años después pudimos seguir su ejemplo y los fondos recibidos por la venta del apartamento (los llamamos "la contribución de patrocinio de Anna Müller") se colocaron en el Credit-Bank como "capital inviolable", cuyos intereses pagamos una bonificación a un joven científico talentoso de Kalush (Ucrania occidental), que recibió un título académico internacional. Premio Kumpan (Golik-Guli-Karimov-Vasiliev). Queríamos continuar esta práctica con el Banco PEKAO SA en Varsovia abriendo un depósito en dólares por valor de 5.100 dólares en 2012, pero nos encontramos con serios obstáculos...y a comienzos del año 2020 restituyeron parcialmente el ~~capital inviolable~~ (la contribución de patrocinio de Anna Müller) para el tercer nivel del Premio Kumpana (Golika-Guli-Karimov-Vasiliev).

Cuando Olga Vladimirovna Vasilyeva (Yukhno-Katolik) se enteró de la cantidad que el Dr. Ernesto García paga anualmente por el mantenimiento de nuestra página electrónica, inevitablemente estalló: ~~¡Tienes suerte!~~ ¡Tu español es un ROMÁNTICO incorregible!" Lo dijo con sincero y profundo respeto.

Todos somos muy afortunados. *¡¡Cuántas veces nos rescató el Dr. Ernesto García, advirtiéndonos contra evidentes estafadores en la World Wide Web, que se enteraron de nuestra dirección de correo electrónico y nos bombardearon con ofertas, contando con nuestra compasión o con nuestro desconocimiento de las realidades de tal o cual país!!*. Pero, realmente, la escala de la personalidad de este destacado profesional se nos hizo evidente recién hoy, cuando en el Donbass experimentamos lo que estaba pasando el pueblo de España, luchando contra ETA (con bandidos que se esconden detrás del problema vasco) durante décadas.

Lamentablemente, nuestra percepción incluso de la historia de nuestro pueblo adolece de cierta superficialidad. No siempre sentimos la verdadera tragedia de la situación general, incluso cuando conocemos el trágico destino de nuestros bisabuelos. Hasta que una persona no sobrevive al horror de los bombardeos y

ve con sus propios ojos (personas lisiadas, como así vemos en unas fotos publicadas en un postcast de Internet; casas destruidas y pueblos enteros, etc.) ¿cuáles son los trucos geopolíticos de personas sin educación, pero aprovechadas ilimitadamente del poder al que conducen los aspirantes a líderes?. Consideran las tragedias en otra región del mundo como "información"; negativa, pero solo profundamente conmovedora. Por cierto, también percibimos la historia de nuestro pueblo con cierta distancia y dicen que ya nada de esto sucederá ... Pero cuando los luchadores por mantener la controlabilidad ya te están arrojando a un remolino de criminalidad franca y desalmada, obligando a las estructuras de poder a representar escenarios sangrientos, entonces llega una epifanía ... Y nos convertimos cerca del dolor y la tragedia vivida por la pérdida de nuestra bisabuela, que perdió a su marido, asesinado en un viaje de negocios, pero según los documentos "murió de tifus". Realmente comenzamos a comprender profundamente lo que sentía la gente en los años 20 del siglo XX, cuando toda la actividad económica en un territorio gigantesco fue destruida artificialmente, lo que llevó a la reducción incluso de las infraestructuras las industrias y convirtió la vida de millones en una lucha por una simple supervivencia a cualquier precio. Sí, sería imposible lograr esto sin la destrucción de las iglesias... En este sentido, hoy parece que se han fijado un objetivo diferente: crear más iglesias y casas de oración diferentes, que personas que realmente creen en la existencia de poderes superiores (como si fuera otra forma, más sofisticada, de falta de espiritualidad).

Hasta 2014 teníamos un gran respeto por todos los documentos y por toda la información que el Dr. Ernesto García sobre lucha que se estaba llevando en España contra los terroristas declarados de la organización ETA.

¿Pero de alguna manera no entendieron por qué no ha habido ningún progreso real en apaciguar a estos %emerarios irreconciliables+ durante tanto tiempo?! Tuvimos que recorrer los años 2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020-2022 en el Donbass de Ucrania para comprender la tragedia de la situación real en España allá por 2001-2003. (!).

Y cuando me pregunto: ¿asumiría el proyecto del Comité Internacional de Ciudadanos para la preparación de la opinión pública mundial de celebrar hoy el Primer Congreso Mundial de Unidad Espiritual en Nueva York, sin todo el trabajo que hemos hecho a lo largo de los años? , como dicen, desde cero, no puedo responder afirmativamente. De alguna manera, la tragedia y la atmósfera de desesperanza que se ha desarrollado durante estos seis años suprime cualquier iniciativa global... no hay sentimiento de demanda por estas iniciativas. Y luego está el coronovirus...

Así debías amar a la gente en tu país en 2001-2003. y esperamos ayudar a gente de otros países, para que con tanta presión negativa (ya realmente sentimos lo que realmente es en España) cooperemos activamente con profesionales de otros países!! Olga Vladimirovna tenía razón: "¡Tienes suerte!". Sí, tuvimos mucha suerte cuando encontramos la dirección de correo electrónico del Dr. Ernesto García en el *Quién es Quién del Mundo 2001* y le enviamos nuestras más sinceras condolencias. Pero al fin y al cabo, esta suerte nuestra fue preparada por el trabajo profesional del equipo de la editorial *"Who is Who"*. Y el agradecimiento a estos profesionales de América permanecerá con nosotros para siempre, como todos los diecinueve años de trabajo junto al Dr. Ernesto García, porque. Nuestro proyecto común se ha

convertido en una parte grande y para nosotros la más interesante, necesaria para las personas y brillante de nuestra vida personal. En general me parece que un AMOR tan sincero por las personas sólo podría nacer en un intelectual español (!).

Toda la compleja y creativa historia europea de este país se refleja en las personalidades de los españoles destacados, uno de los cuales es el Presidente Honorario del *Comité Civil Internacional de Unidad Intelectual y Espiritual*, Dr. Ernesto García. Todo esto no son solo hermosas palabras, sino una conclusión objetiva a la que llegará cualquiera que lea solo una parte de los documentos preparados y publicados en el sitio Web del Comité de Ciudadanos Internacionales (¡¡y son 788 !!). En esta pequeña información para los miembros del Consejo Académico hasta el 23 de agosto, nos centraremos sólo en algunos de los puntos más importantes, desde nuestro punto de vista.

### **Cada acto positivo tiene una historia profunda y hermosa.**

Mientras millones en el Este esperan obstinadamente, individuos espiritualmente desarrollados en Europa están tratando de ayudar a esos cambios menores en las mentes de un grupo pequeño, pero aún existente, de profesionales en el espacio postsoviético. Y hacerles comprender el propósito de la existencia de nuestra civilización común y, lo más importante, ayudarlos a encontrarse en el TRABAJO para lograr este objetivo.

Entre estos profesionales europeos se encuentra el Dr. Ernesto García, nacido el 23 de agosto de 1946 en la familia de Casto García Domínguez (su madre Josefa García de Rivas) en Cogolludo (provincia de Guadalajara, en España). Por cierto, el trabajo científicamente más productivo del Comité Civil Internacional (la organización de la Primera y Segunda etapa del Foro-2005) tuvo lugar durante nuestra enseñanza en la Universidad Nacional de Odessa. I.I. Mechnikov y en la sucursal de Odessa de la Universidad "Ucrania".

Y Khadzhibey liberó (más tarde llamaron a la ciudad Odessa) y el primer gobernador de la ciudad fue el aristócrata español al servicio de Rusia, Joseph de Ribas, quien firmó "De Rivas" (!). Parece una coincidencia... pero hermosa y vinculante...

Ernesto estudió mucho y se licenció en el Colegio de la Sagrada Familia de Sigüenza (Guadalajara-España) en 1963. Y en el futuro todo estuvo relacionado con la medicina: la licenciatura en la Facultad de Medicina de Zaragoza en 1970; Diploma de la Escuela Nacional de Salud Pública en 1975; Doctor en Medicina por la facultad de Zaragoza en 1991; trabajó como médico adjunto en la Ciudad Sanitaria José Antonio y en las Urgencias de Guadalajara, así como en el Hospital Provincial. Posteriormente entre 2004 a 2016 como jefe del Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital Universitario Miguel Servet de Zaragoza (España) hasta su jubilación. Pero ¡qué carácter tan inquieto tiene este talentoso médico!, que participa constantemente en congresos y reuniones científicas (!).

De 1991 a 1994 desempeña las funciones de jefe del Servicio de Rehabilitación del Centro de Parálisis Cerebral ASPACE-ARAGÓN, luego de 2001 a 2004 dirige el Centro Social de Rehabilitación, y de enero de 2003 a 2005. También coordina la docencia y la calidad asistencial del Servicio de Rehabilitación del Hospital Universitario Miguel Servet, etc. La profesión más humana y la labor

de liderar la coordinación de la asistencia médica inculcaron en el Dr. Ernesto García el deseo de incidir positivamente en la situación general de España, contagiando el positivismo al mundo en su conjunto.

Por tanto, comienza a cooperar con organizaciones no gubernamentales en Ginebra (Buena Voluntad Mundial, Lucis Trust, etc). Quiere buscar con ellos formas reales de resolver los problemas de su país y de cooperación entre los pueblos (estableciendo vínculos con los Ciudadanos del Mundo; con aquellos que se consideran tales y tienen razones para ello).

Por lo tanto, no fue casualidad que el intercambio de aquellas cartas sinceras y profundas entre el Dr. Ernesto García y el Doctor en Comercio, Académico de la Academia de Ciencias Económicas de Ucrania Valeriy Alexandrovich Vasiliev, cuando Valeriy Alexandrovich, como presidente, sugirió que el Dr. Ernesto García sea el primer vicepresidente del Comité Internacional de Ciudadanos, y este último aceptó agradecido.

Como puede ver, todas estas acciones tienen una base bastante seria, cuya verdadera profundidad no sabremos de inmediato. Y a menudo agradecemos al Destino que nos enterásemos. Como sucedió con el actual vicepresidente de nuestro Comité, el webmaster y sociólogo Julio Atance. Pero hablaremos de esta página (y quizás de los capítulos más difíciles) de la vida un poco más adelante.

### **España - ¡mi amor!**

Constantemente no recordamos la Gran Encíclica Benedicto XVI sobre el AMOR y su principal núcleo metodológico: un sentimiento de AMOR integral y necesario para cada persona hacia Dios, hacia su Creador.

Pero sin este AMOR, a menudo profundamente escondido en lo más profundo del alma, no se puede amar profundamente a las personas cercanas ni a la propia gente ... Y esto es muy correcto: una persona debe tener una gratitud innata por la felicidad de vivir, crear. ... e incluso el sufrimiento... Hay que estar agradecido por todo, entonces, como dicen, la vida no se vivirá en vano. Ser un CRISTIANO sincero es realmente una Gran felicidad. Esta felicidad fue concedida al Dr. Ernesto García.

Por lo tanto, a pesar de la aparente inutilidad de los esfuerzos por resolver el conflicto con los bandidos de ETA en un futuro próximo, él está luchando silenciosa y activamente por la resolución pacífica de este conflicto, cuyas raíces se remontan a las profundidades de la historia europea y amenazan con expandirse a Francia y servir como el comienzo de una nueva división de las fronteras de Europa. Alguien realmente necesita esto para mantener a Europa en vilo... Pero los españoles, como la población civil de la provincia vasca, no lo necesitan. La gente no quiere una lucha mítica por la autonomía. Están cansados de vivir con miedo. *¿Quién, por muy trabajador médico que sea, comprende mejor que otros el valor de la vida humana?*

Y el Dr. Ernesto García lucha activamente por una España unida y feliz sin que la lucha impuesta por los derechos míticos de tal o cual parte del país debilite al pueblo y al Estado. Por supuesto, todos apoyamos sinceramente sus esfuerzos y nos alegramos de que nuestra posición coincida plenamente con la posición de los patriotas de España recogida en el Documento "Queremos Saber". Se expone claramente la posición de la España democrática en la tesis:

"Queremos Saber - Memoria, Honor, Justicia" (Foro para la Investigación Civil del Atentado del 11 de marzo de 2004 en Papeles de Madrid).

Hasta entonces no es necesario añadir nada. El puesto y las tareas están claros. De hecho, esto es por lo que luchan hoy las fuerzas democráticas de España (para que el hecho no se repita mañana) y también todos los miembros del Comité Internacional de Ciudadanos.

Y el Dr. Ernesto García citó cifras que nos conmocionaron en 2006, pero que después de los acontecimientos en Donbass en 2014-2015 ya no sorprende, porque empezamos a sentir la profundidad de la intención anticristiana y antihumana de todos los ideólogos de ETA y de la RPD y la LPR. Si la amnistía de 1977 a los bandidos (supuestamente nacionalistas) que mataron incluso bajo el general Franco, provocó 800 asesinatos en España, entonces el número de víctimas en el este de Ucrania ya se acerca a decenas de miles (todos temen la cifra exacta).

Los españoles, o más bien los patriotas de España, entendieron todo bien durante mucho tiempo y nos transmitieron su comprensión de la situación en 2006: no se puede entablar ninguna negociación con los bandidos, porque no conduce a la paz, sino a la capitulación y al totalitarismo. Y nosotros, junto con nuestro ya Presidente (a petición de Valery Alexandrovich, en noviembre de 2006, el Dr. Ernesto García aceptó ser presidente del Comité Civil Internacional), compartimos con 67 movimientos y organizaciones civiles la posición de los Patriotas de España, en contra de conceder a los bandidos de ETA el estatuto de parte negociadora en Estrasburgo.

Todos apoyábamos al Partido Popular español (que reunía a más del 40% del electorado), que consideraba las negociaciones de Estrasburgo una concesión del gobierno español a la banda ETA. Todo esto quedó reflejado en los documentos colgados en la página electrónica del Comité Civil Internacional. En general, Ucrania debería escuchar la sabiduría adquirida por los españoles: no negociar con bandidos ni hacer concesiones a sus ideólogos...

Los principales documentos preparados y publicados en [www.cic-wsc.org](http://www.cic-wsc.org) en nombre de CIC-WSC.ORG por su presidente desde 2006. a 2017, Dr. Ernesto García, comentamos en el Boletín No. 37 del Comité Internacional de Ciudadanos, la Filial Azov de la Academia ENiPD, el Instituto ESKI *La democracia debe ser apoyada mediante el cumplimiento de los Objetivos del Milenio y la protección constante de los derechos humanos: Para ello trabajan cada día el Centro Biográfico Internacional de Cambridge, el Instituto Biográfico Americano y el Comité Internacional de Ciudadanos+*

Nosotros, al igual que el Dr. Ernesto García, prestamos especial atención al llamamiento hecho en la plaza de Castilla *Por la Libertad. Derrotemos a ETA juntos, no negociando+* (ver Documento 329 en [www.cic-wsc.org](http://www.cic-wsc.org)). En este llamado sincero y profundo hay palabras que llegan al corazón de cada europeo: "Si me matan, no quiero que escriban en mi epitafio que murieron por la paz, sino que murieron por la libertad" (Mario Onindia ). ¡Es difícil reflejar mejor las sutilezas de la fase actual de la lucha contra ETA!

Quizás lo más importante para Europa del Este, y para muchísimos Estados, sea la ausencia de prejuicios raciales en España. En realidad, no existe un rechazo interno hacia las personas de otra raza, es decir, Toda la compleja historia de la formación del pueblo de España no fue en vano, y los "sabios geopolíticos" aún no han logrado sembrar la hostilidad racial. Esto queda muy

bien demostrado en una serie de documentos que muestran cómo la organización civil "Peones Negros" llevaba a cabo actividades con la "Asociación de Víctimas del Terrorismo" (Doc. 461 [www.cic-wsc.org](http://www.cic-wsc.org)). Lamentablemente los terroristas no se calman y Barcelona es testigo de ello (Doc. 691 [www.cic-wsc.org](http://www.cic-wsc.org) )

Pero lo principal es que nosotros, junto con el Dr. Ernesto García, consideramos necesario buscar soluciones a todos los problemas complejos basados en enfoques científicos. Por ello, publica en su web un anuncio sobre una conferencia científica el 18 de febrero en Zaragoza "Documentos de los parlamentos nacionales y regionales en los asuntos europeos y en el control de la legislación de la Unión Europea", así como sobre un seminario científico "La State of American Constitutionalism", que tuvo lugar el 15 de febrero de 2007. Por supuesto, sólo así se podrán encontrar soluciones más o menos aceptables.

Es decir, tal actividad ascética decidida revivió a un nuevo nivel el deseo del Presidente Honorario del Comité, Dr. Ernesto García, de las generalizaciones más serias de la cosmovisión. Fue en este nivel metodológico que nuestro Comité dio sus primeros pasos cuando pidió la reactivación de los principios de la ECONOMÍA en las relaciones entre los Estados.

Se esfuerza en los últimos años por familiarizar a los intelectuales del mundo con los MENSAJES, en los que el Futuro, proclamado por las Escrituras de todos los tiempos, ya ha llegado. Hay manifestaciones visibles multidimensionales. Si la Humanidad tuviera Fe en el poder de DIOS y su CREACIÓN, entonces pensaría con confianza en su propia influencia directa sobre la TIERRA (CIC-WSC)

Estos Mensajes no sólo están en los idiomas oficiales de la ONU, sino también en ucraniano, publicó el Dr. Ernesto en el sitio web oficial del Comité en 209 documentos. ¡¡Un trabajo muy grande y necesario para todos nosotros el realizado por este talentoso intelectual de España!!

**Y tengo la firme convicción de que si Who's Who Publishing (EE. UU.) nos presentara a nosotros y a todos los profesionales del mundo al Dr. Ernesto García, esto por sí solo sería suficiente para justificar el trabajo del equipo editorial desde 1899 hasta el presente.**

**Desde el fondo de nuestro corazón le deseamos al Presidente Honorario de nuestro Comité Internacional de Ciudadanos, Dr. Ernesto García, muchos años de vida Creativa y FELIZ!!!**